

EXPO-FORO DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER RURAL

La Comisión de Reforma Agraria, en coordinación con la Secretaría de Reforma Agraria, con motivo del Día Internacional de la Mujer Rural realizó, el 15 de octubre de 2007, en las instalaciones de la Cámara de Diputados, una Expo-Foro en la cual dio a conocer la participación activa de la Mujer Rural en los Proyectos Productivos, como son; Fondo de Apoyo a Proyectos Productivos Agrarios (FAPPA); Programa de la Mujer en el Sector Agrario (PROMUSAG) y Fondo de Tierras e Instalación del Joven Emprendedor Rural (FTJER), operados por la Secretaría de Reforma Agraria.

En este evento se reconoció la contribución de las mujeres del campo en la alimentación y cuidado de sus familias en condiciones adversas, a la vez de desempeñar con ello el papel fundamental en la alimentación mundial, toda vez que es en el ámbito rural en donde se producen los alimentos.

Finalmente este evento constituyó el espacio ideal para la comunicación entre la sociedad, la academia, el legislativo y el ejecutivo en el que fue posible resaltar la función estratégica de la mujer rural.